

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU MAYO SAVA

COMMUNE DE KOLOFATA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

FAR NORTH REGION

MAYO SAVA DIVISION

KOLOFATA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 001 / DAO/C.KTA/CIPM/SIGAMP/2026 DU 17 FEV 2026

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE MINI ADDUCTION D'EAU DANS CENTAINES LOCALITES DE LA COMMUNE DE KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO-SAVA, REGION DE L'EXTREME-NORD

1. Koloata administratif (Lot 1)
2. Koloata-Guidi (Lot 2)
3. Koloata EPG I (Lot 3)
4. Kolofata espace vert (Lot 4)

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU MINDDEVEL, EXERCICE 2026
MONTANT PREVISIONNEL : 25 000 000 FCFA PAR LOT

IMPUTATION :
NUMERO D'AUTORISATION :

1. Objet

Afin de doter certaines localités de la commune en eau potable, le Maire de la Commune de Kolofata envisage réaliser des mini adductions d'eau pour le compte de l'Exercice Budgétaire 2026. C'est dans cette optique qu'est lancé le présent AVIS D'APPEL D'OFFRES.

I – Consistance des travaux

Les prestations objet du présent Avis d'appel d'Offres comprennent toutes les parties des corps d'état prévues au Cadre du détail quantitatif et estimatif. Ces prestations sont décrites au Cahier des Clauses Techniques Particulières (CCTP).

II – Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux Entreprises de droit camerounais, justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux objets du présent Appel d'Offres.

III – Financement

Les travaux objets du présent Appel d'Offres sont financés par les ressources transférées du MINDDEVEL exercice 2026, d'un montant TTC de 25 000 000 Francs CFA Par lot.

IV – Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux jours et heures ouvrables au Secrétariat Général de la Commune de Kolofata et à l'adresse www.marchéspublics.cm , dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

V Allotissement

Le présent appel offre est lancé en **quatre (04) lots** :

N° DU LOT	DESIGNATION	LOCALITE	MONTANT TTC	CAUTION PROVISOIRE	FRAIS D'ACQUISITION
01	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata administratif (Lot 1)	25 000 000	250 000	30 000
02	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata-Guidi (Lot 2)	25 000 000	250 000	30 000
03	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata EPG I (Lot 3)	25 000 000	250 000	30 000
04	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata EPG I (Lot 3)	25 000 000	250 000	30 000

VI – Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la **Commune de Kolofata**, dès publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement à la **Recette Municipale de Kolofata**, d'une somme non remboursable de **trente mille (30.000) francs CFA par lot**.

VII – Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (**Volume 1**) ;
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (**Volume 2**) ;
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (**Volume 3**).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur autre que la blanche.

VIII – Remise des offres

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original** et six (06) copies marquées comme telles devra être déposée à la **Commune de Kolofata**, au plus tard le

09 MARS 2026 à 09 heures et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES

17 FEV 2026

N° 004 / DAO/C.KTA/CIPM/SIGAMP/2026 DU

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE MINI ADDUCTION D'EAU DANS CERTAINES LOCALITES DE LA COMMUNE DE KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO-SAVA, REGION DE L'EXTREME-NORD

1. Koloata administratif (Lot 1)
2. Koloata-Guidi (Lot 2)
3. Koloata EPG I (Lot 3)
4. Kolofata espace vert (Lot 4)

FINANCEMENT : BIP MINDDEVEL

EXERCICE 2026,
N° AUTORISATION
IMPUTATION :

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

IX – Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréée par le Ministre chargé des finances et dont la liste figure dans la **pièce 13** du Dossier d'Appel d'Offres d'un montant de **deux cent cinquante mille (250 000) Francs CFA** par lot et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. **L'absence du récépissé de dépôt de la somme exigée à la caisse de dépôt et de consignation vaut rejet pur et simple de l'offre.**

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Avis d'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de **trois (03) mois** ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et au Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréé par le Ministre chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

X – Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en **un (01) temps**, et aura lieu **le 09 MARS 2026 à 10 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics placée auprès de la Commune de Kolofata, à la **salle des actes de ladite Commune.**

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne au plus, de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

XI – Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours calendaires** aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

XII – Délai d'exécution

Le délai d'exécution prévu par l'Autorité Contractante est de **Deux (02) mois** à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les travaux.

XIII – Principaux critères d'évaluation

XIII-1- Critères éliminatoires

- Absence de caution de soumission et du récépissé de dépôt de somme à la caisse de dépôt et de consignment;
- Existence ou détention d'une pièce falsifiée dans le Dossier Administratif ;
- Note technique inférieure au seuil minimal requis ;
- Fausse déclaration dans le Dossier Administratif ;
- Non justification d'au moins une des références exigées.

XIII-2- Principaux Critères techniques de qualification

Les critères relatifs à la qualification des candidats, qui seront évalués de manière binaire (**oui** ou **non**) porteront sur :

- La capacité financière oui/non ;
- Les références de l'Entreprise ces trois dernières années(En général et dans les travaux similaires)..... oui/non ;
- L'expérience et la qualification du personnel d'encadrementoui/non ;
- L'organisation et la méthodologie d'exécution de la livraison.....oui/non ;
- L'attestation de visite du site.....oui/non ;

Ces critères techniques de qualification seront déclinés en quarante-neuf sous-critères ; de sorte que la non-obtention d'au moins **20 oui** sur **28** entraîne l'élimination du soumissionnaire.

XIV – Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une durée de **quatre-vingt dix (90)** jours, à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

XV – Attribution du marché

Le Maire de la Commune de Kolofata, **Autorité Contractante(AC)**, attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins disante après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

XVI – Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables, à la Délégation Départementale de l'Eau et de l'Energie du Mayo-Sava à Mora, dès publication du présent avis.

Kolofata, le

17 FEB 2026

Le Maire,

Col. Boukar Satomi
Maire de la Commune de KOLOFATA

Ampliations :

- PREFET /MS (pour information)
- DDMAP/SMI (pour information)
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- AFFICHAGE (pour information)
- CHRONO/ARCHIVES



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU MAYO SAVA

COMMUNE DE KOLOFATA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

FAR NORTH REGION

MAYO SAVA DIVISION

KOLOFATA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 001 / DAO/C.KTA/CIPM/SIGAMP/2026 OF **17 FEB 2026**

**FOR THE CONSTRUCTION OF A MINI WATER SUPPLY SYSTEM IN SOME LOCALITIES IN THE COMMUNE
OF KOLOFATA, MAYO-SAVA DEPARTMENT, FAR NORTH REGION**

FUNDING: MINDDEVEL PUBLIC INVESTMENT BUDGET, 2026 FISCAL YEAR

ESTIMATED AMOUNT: 25,000,000 FCFA PER LOT

ALLOCATION:

AUTHORIZATION NUMBER

Purpose

In order to provide certain localities within the municipality with drinking water, the Mayor of the Municipality of Kolofata plans to construct mini water supply systems for the 2026 fiscal year. It is with this objective in mind that this INVITATION TO TENDER is launched.

I – Scope of Work

The services covered by this Invitation to Tender include all trades as defined in the Bill of Quantities and Cost Estimates. These services are described in the Special Technical Specifications (CCTP).

II – Participation and Eligibility

Participation in this Invitation to Tender is open on equal terms to companies incorporated under Cameroonian law that demonstrate the technical and financial capacity to carry out the works covered by this Invitation to Tender

III – Financing

The works covered by this Invitation to Tender are financed by funds transferred from the Ministry of Water Resources and Energy (MINDDEVEL) for the 2026 fiscal year, amounting to 25,000,000 CFA francs (including VAT) per lot.

IV – Consultation of the Tender Documents

The Tender Documents may be consulted during business hours at the General Secretariat of the Municipality of Kolofata and online at www.marchéspublics.cm, as soon as this Invitation to Tender is published.

V-Lotting

This call for tenders is launched in four (04) lots:

N° DU LOT	DESIGNATION	LOCALITE	MONTANT TTC	CAUTION PROVISoire	FRAIS D'ACQUISITION
01	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata administratif (Lot 1)	25 000 000	250 000	30 000
02	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata-Guidi (Lot 2)	25 000 000	250 000	30 000
03	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata EPG I (Lot 3)	25 000 000	250 000	30 000
04	Construction d'une mini adductions d'eau à énergie photovoltaïque	Koloata EPG I (Lot 3)	25 000 000	250 000	30 000

VI – Acquisition of the Tender Documents

The Tender Documents can be obtained from the Municipality of Kolofata, upon publication of this Notice, against presentation of a receipt for payment to the Municipal Revenue Office of Kolofata, of a non-refundable sum of thirty thousand (30,000) CFA francs per lot.

VII – Submission of Bids:

The documents constituting the bid will be divided into three volumes, contained within a sealed envelope:

- Envelope A containing the administrative documents (Volume 1);
- Envelope B containing the technical bid (Volume 2);
- Envelope C containing the financial bid (Volume 3).

The bids submitted will be placed in a simple, sealed envelope bearing only the reference to the Invitation to Tender. The individual documents of each bid will be numbered according to the order of the tender documents and separated by dividers of the same color, other than white.

VIII – Submission of Bids

Each bid, written in French or English, must be submitted in seven (7) copies, including one (1) original and six (6) copies marked as such, to the Kolofata Municipality no later than 09 MARS 2026 at 9:00 AM and must bear the following inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
 No. 001 / DAO/C.KTA/CIPM/SIGAMP/2026 OF **17 FEV 2026**
FOR THE CONSTRUCTION OF A MINI WATER SUPPLY SYSTEM IN SOME LOCALITIES IN THE COMMUNE
OF KOLOFATA, MAYO-SAVA DEPARTMENT, FAR NORTH REGION
 FUNDING: MINDDEVEL PUBLIC INVESTMENT BUDGET, 2026 FISCAL YEAR
 ESTIMATED AMOUNT: 25,000,000 FCFA PER LOT
 ALLOCATION:
 AUTHORIZATION NUMBER

IX – Admissibility of Bids

Each bidder must include with their administrative documents a bid bond issued by a first-class bank or a financial institution approved by the Minister of Finance (a list of which is included in document 13 of the Tender Dossier) in the amount **of two hundred and fifty thousand (250,000) CFA francs per lot** and valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date. **Failure to provide proof of deposit of the required sum with the deposit and consignment office will result in the outright rejection of the bid.**

Under penalty of rejection, the other required administrative documents must be submitted in original form or as certified copies by the issuing department or a competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Specific Regulations of the Invitation to Tender. They must be less than three (3) months old or have been issued after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any offer that does not comply with the requirements of this Notice and the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-class bank or a financial institution approved by the Minister of Finance, or failure to comply with the templates for the documents in the Tender Documents, will result in the outright rejection of the offer without recourse.

X – Opening of Bids

The bids will be opened in one (1) session, on [DATE] at 10:00 AM by the Internal Public Procurement Commission located within the Kolofata Municipality, in the council chamber of said municipality.

Only bidders may attend this opening session or be represented by one person of their choosing who has a thorough understanding of the bids.

XI – Response time for bidders

For this Invitation to Tender, the response time is set at twenty (20) calendar days for companies wishing to participate, starting from the date of publication of the Invitation to Tender.

XII – Execution period

The execution period stipulated by the Contracting Authority is two (02) months from the date of notification of the service order to start the work.

XIII – Main Evaluation Criteria

XIII-1- Disqualifying Criteria

- Absence of a bid bond and proof of deposit with the deposit and consignment office;
- Existence or possession of a falsified document in the Administrative File;
- Technical score below the minimum required threshold;
- False declaration in the Administrative File;
- Failure to provide at least one of the required references

XIII-2- Main Technical Qualification Criteria

The criteria relating to candidate qualification, which will be assessed in a binary fashion (yes or no), will focus on:

- Financial capacity yes/no;
- Company references over the last three years (in general and in similar projects)..... yes/no;
- Experience and qualifications of management staff: Yes/No;
- Organization and methodology of delivery execution: Yes/No;
- Site visit certificate: Yes/No;

These technical qualification criteria will be broken down into forty-nine sub-criteria; so that failure to obtain at least **20 yes votes out of 28** results in the elimination of the bidder.

XIV – Validity Period of Bids

Bidders shall remain bound by their bids for a period of ninety (90) days from the deadline for submission of bids.

XV – Award of the contract

The Mayor of the Commune of Kolofata, Contracting Authority (CA), will award the contract to the bidder whose technically qualified offer has been evaluated as the lowest after verification of its prices and judged to be substantially in accordance with the Tender Documents.

XVI – Additional Information

Additional technical information can be obtained during working days and hours from the Mayo-Sava Departmental Delegation for Water and Energy in Mora, as soon as this notice is published.

Kolofata, le **17 FEB 2026**

The Mayor,



Col. Boukar Satomi
Maire de la Commune de KOLOFATA

Ampliations :

- PREFET /MS (pour information)
- DDMAP/SMI (pour information)
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- AFFICHAGE (pour information)
- CHRONO/ARCHIVES